

社協たかだ

笠間市社会福祉協議会高田支部会報 第2号

ご報告

寒さ厳しい冬を越え、木々の芽も新たに兆すころとなりました。

お陰様で年度末、心より御礼申し上げますとともに、活動のご報告をお届け致します。

まず、11月19日の高田地区交流会は、平成の大修理成った日光の社寺を見学。例年の倍のご参加を頂き、四百余年前の作品群を、創建当時さながらに拝見致しました。当時の名匠の技もさることながら、時代に受け継ぐ方々の営みにも、頭が下がりました。このひと時の学びは、今後の地域にも生かされるものと確信致しました。

また、3月4日には、恒例の防災訓練を行いました。ご多忙の中、笠間市消防本部・笠間市消防団第13分団（地元）の皆様より、有り難いご指導を頂きました。7回目を迎えたが、今回は参加者半減という反省点もあり、来年度に向けて、普段の防災のあり方も含め、地域の皆様と協議できれば幸です。

今後とも宜しくお願ひ申し上げます。

高田公民館・運営委員長 田 中 宏

* 高田地区交流会



ガイドさんの解説に感謝



生まれ変わった東照宮



日光への旅

* 防災訓練



新しい消防車・消火器取扱い・煙体験

お問い合わせは、高田公民館長 田中 宏 72-3328まで